

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warrahmatullahi, wabarakatuh

Segala puji syukur bagi Allah SWT atas berkat rahmat dan karunia-Nya, dan atas limpahan kasih-Nya, bimbingan dan tuntunan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis kemampuan guru biologi dalam pelaksanaan kurikulum 2013 di SMA Negeri 1 Pekanbaru” dengan baik. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi di FKIP Universitas Islam Riau.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada Rektor Universitas Islam Riau yang telah memberikan kesempatan untuk menyelesaikan studi strata I Jurusan Biologi FKIP Universitas Islam Riau. Dekan FKIP Universitas Islam Riau yang telah memberi izin untuk melaksanakan penelitian. Ibu Laili Rahmi, S.Pd., M.Pd Ketua Jurusan Biologi FKIP Universitas Islam Riau yang telah memberikan kemudahan dalam menyelesaikan skripsi ini. Ibu Dra. Suryanti, M.Si sebagai dosen pembimbing I yang telah berkenan memberikan bimbingan, arahan serta bantuan dalam penyusunan skripsi dengan penuh kesabaran. Dan bapak Tengku Idris, M.Pd sebagai dosen pembimbing II yang telah berkenan memberikan bimbingan, arahan serta bantuan dalam penyusunan skripsi dengan penuh kesabaran. Kepada ibu Dra. Sri Amnah, M.Pd, bapak Ibnu Hajar, M.Pd dan ibu Mellisa, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan saran yang sangat berguna untuk penyempurnaan skripsi ini.

Seluruh pengajar Jurusan Biologi yang telah membekali ilmu pengetahuan selama menuntut ilmu di FKIP Universitas Islam Riau. Kepala sekolah, guru-guru Biologi, dan siswa kelas X, XI, XII SMA Negeri 1 Pekanbaru yang telah membantu dan bekerja sama dalam melaksanakan penelitian ini.

Orang tua saya (Sanusi dan Dewi Novianti), adik-adik saya yang selalu memberikan doa, kasih sayang, dukungan dan semangat, yang selalu menemani

dalam suka maupun duka. Serta semua teman-teman mahasiswa Biologi angkatan 2014 khususnya kelas A dan sahabatku Suri Hartanti, Maria Ulfa, Novika Mahya, Rita Gusnawati yang selalu mendukung dan menemani saya dalam menyelesaikan skripsi ini sampai selesai. Semua pihak dan instansi terkait yang telah membantu selama dilaksanakannya penelitian sampai selesai penulisan skripsi ini.

Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih kepada pembaca yang telah berkenan membaca skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Pekanbaru, April 2018

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau